
Vor Sitzungsbeginn wurde ein Auszug aus der nichtöffentlichen Sitzung des Hauptausschusses 
vom 18.11.2008 verteilt. Danach soll diese Vorlage auch im Schul-, Kultur- und Sportausschuss 
vorberaten werden. 
 
Herr Hahn und Herr Oberbürgermeister Unterlehberg beantworten eine Frage von Herrn Lingel-
bach. Erster Stadtrat Herr Arend beantwortet eine Nachfrage von Herrn Hahn. 
 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage im Rahmen der Vorberatung einstimmig zu. 


